
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
● ● 

Zoom を使って各教室をつなぎ、「３step あいさつ」と「無言

清掃」について意見交換をしました。 

先進的な取組を、宇部日報社と山口

新聞社が取材に来られました。生徒会

の柔軟な発想に感心されていました。 

生
徒
が
考
え
て
つ
く
っ
た
生
徒
総
会
に 

大
き
な
価
値
が
あ
り
ま
す
。 


